

Communiqué de presse

1 an de lutte contre le projet de thalassothérapie de Larmor Plage !

Le 30 juin 2024 le collectif STOP THALASSO fêtera une année de combat contre le projet inutile et nuisible de thalassothérapie à Larmor Plage.

En un an, plus d'une trentaine d'évènements ont été organisés par le collectif : rassemblement, manifestations, soutien aux associations portant les recours, réunions publiques, rencontres-quizz-speed-dating sur différents sites (marchés de Larmor, Lorient, Ploemeur, centres villes), rendez-vous avec les différents acteurs, développement d'un plaidoyer, conférences de presse, interventions en séance du Conseil de l'agglomération, obtention de plus de 22000 signatures de la pétition, etc..

Toutes les semaines, ou presque, le collectif de 130 sympathisants (individuels, associations, syndicats, partis politiques) réunit entre 20 et 40 personnes, dans une ambiance conviviale et démocratique, pour étudier les recours possibles, organiser les évènements, développer sa communication, documenter les impacts du projet en termes d'environnement et de biodiversité... Plus de 500 personnes participent à nos différents évènements.

Pour son premier anniversaire le collectif organise une journée d'action sur le site de l'anse de Kerguélen, le site même qu'il s'agit de protéger et le théâtre de notre première grande manifestation :

Ce rassemblement se veut revendicatif mais aussi festif. Déguisement de rigueur : peignoirs, lunettes de soleil, maillots et bonnets de bains, tongs, boues thermales...

Au programme :

- Balade à vélo de Lorient à Kerguélen (rdv à 14H esplanade du grand théâtre)
- A partir de 15H rassemblement sur la plage de Kerguélen
- Balades naturalistes
- Jeux (pétanque, molky, etc...)
- Soupe de poissons « maison »
- Stand d'information (recours juridiques, explications sur plans, autorisations administratives...)
- 17H grand flashmob filmé

Nous demandons à nouveau au Président de l'agglomération de prendre un délai de réflexion et de surseoir à la cession des terrains. Il faut profiter de ce délai pour que soit, enfin, effectué une véritable « évaluation environnementale ».

Nous exigeons de l'autorité préfectorale qu'elle ne délivre d'autorisations que sur la base d'études et de recherches sérieuses sur les impacts en termes de biodiversité et de qualité des eaux marines pompées et rejetées au rivage.

Enfin nous continuons de contester formellement le permis de construire, notamment sur la hauteur du bâtiment, qui ne correspond ni aux engagements pris devant le Conseil d'Agglomération, ni au PLU actuel, ni au PLU précédent de Larmor-Plage.

Le collectif
STOP THALASSO
stopthalasso@disroot.org